

# ぼくの前歯

富士見丘小学校 二年三組 三好 穂岳

「ツルツ、ズキーン。」

ぼくは、この時にいたくて、びっくりして、  
ないた。

これは、二〇二一年一月三日、ぼくが三才  
の時のできごとだ。

ぼくが家のろう下で走り回っていると、こ  
ろんでしまった。

その時、かおからころんご、歯を折った。

血が口に流れこんでまた。

ぼくは、まだ小さかったから、何が起つた。  
とかよくわからなかつた。

そして、びっくりしたお父さんとお母さん  
がぼくの口の中を見て、

「折れてる、やばい、どうしよう。」

と、言つた。

それから、お母さんがあわてて#七一一九  
に電話した。

お正月なのご近くの歯医者さんがあいてい

なかつたし、コロナウイルスがはやつていて、

病院にいくのもたいへんなどきだつたので、お母さんはとても不安だつたそだ。

すぐに杉並区歯科保健医りょうセントナーに行つて、折れた二本の前歯をみてもらつた。機械がたくさんある大きな部屋に、すごくやさしい先生がたくさんいて、へいたかつたね。がんばつたね。

と、ぼくをなぐさめてくれた。

はじめコレントゲンも一人でがんばつてと、た。

ぼくは、いたくてとてもとてもつらかつたけど、お母さんは、ホツとしたようだ。

大学病院でみてもう、大方がいいと言われた。一月四日からあいでいる大学病院を先生が調べて教えてくれた。

一月四日、タクシーで大学病院に行つた。小児歯科は、大きな部屋に十六台くらいしんかつ台とパソコンがならんでいて、子ども

がたくさんいた。

泣いている子もいて、ぼくは不安になった。

大学病院の先生は、ぼくの前歯を見て、抜くか、そのままにして様子を見るか、どちらにするかぼくに選ばせてくれた。ぼくは抜くのがこわかったので、そのままにすることを選んだ。

それから五ヶ月に一回、大学病院に通って、先生にみてもらつた。

食べ物を小さく切って、前歯を使わないで

食べることと、歯みがきをがんばった。

二〇二三年八月に前歯が二本とも抜けて、大人の歯がちゃんと生えてきたので、大学病院はそつぎょうした。

大人の歯が無事に生えてきて、よかったですなあと思つた。

ぼくの今九十四才のひいじいちゃんは、働き者で元気だ。その元気のひみつが知りたかったので、聞いてみた。ひいじいちゃんは、

「なんでもかんべる事う。ガッハッハ」とわらへていた。

そして、野沢菜をゴリゴリかんべる事う。  
た。お母さんより歯が強てうだと思へた。  
バーベキューの時にも、やきそばをもりもり  
り食べていた。

ぼくは、やきそばをもりもり食べているひ  
いじいか、んみたいに長生きしたいと思へた。  
自分の歯を大切にして、なんでもよくかん  
で食べたいと思へた。

折れた前歯のおかげで、歯みがきをがんば  
れるようになつたし、歯についてもよくしれ  
た。

無事に生えてきた歯を大切にして、健康で  
長生きしたいと思つた。